



FOTO: Enlaza

BCC CUMPLE CON SAN JUAN DEL CESAR LA GUAJIRA ¿SERÁ QUE LA EMPRESA ENERGÍA BOGOTÁ Y SU CONTRATISTA J.E. JAIMES INGENIEROS LO HACEN?

La pluma dorada en esta ocasión, plasma la página en blanco con la tinta fina de su pensamiento, inspirada en la situación social, económica y turística que tiene la tierra donde es costumbre entregar el corazón, pensando en que es momento de que los sanjuaneros eleven una petición, a las **empresas Energía Bogotá y J.E. Jaimes Ingenieros**, el pueblo merece ser reconocido por estas empresas que vienen desarrollando sus proyectos económicos en el territorio, multinacionales que deben estar haciendo obras sociales, comunitarias y hasta económicas en sus zonas más cercanas, en este caso, la multinacional BCC, está haciendo lo suyo en todos los aspectos sociales, tiene un equipo de sanjuaneros llevando desarrollo a su zona de influencia directa, pero, preocupa que existe estas dos empresas que tienen una deuda con todos los Sanjuaneros y sobre todo con su zona de influencia, **la empresa de Energía Bogotá y su contratista J.E. Jaimes Ingenieros**, lo que lleva a que, se haga un llamado a los concejales del municipio, al alcalde

Cubita, a los dueños de los predios que habitan cerca de ellas y que de alguna manera su tranquilidad se ve empañada, tanto en sus cultivos y sus animales, por la presencia de la zona de parqueadero de estas, las líneas que recorren gran parte del territorio, quienes son construidas para la conexión de sus torres que llevara Energía a Bogotá y otros lugares, traída desde la alta Guajira, lo que hace justo sugerir a estas, lo importante que sería devolver al municipio más impacto social y comunitario, como agradecimiento a la comodidad y tranquilidad que los sanjuaneros han brindado a su libre desarrollo económico de su Proyecto, generar al pueblo luz para la carretera que vienen desde **el peaje hasta el pueblo de los Haticos**, si llevan luz a Bogotá ¿por qué no llevarla aquí mismo también? a los corregimientos de *Zambrano, corral de piedra, el Totumo, la Junta*, iluminar el camino de la población sería una gran recompensa de parte de estas dos empresas al municipio, por el servicio que estas vienen recibiendo del pueblo.

La **empresa BCC** lleva un gran trabajo con las poblaciones como tablazo, Corraleja, Cañaverales, Pondorito entre otros, sin aún estar operando y recibiendo ganancia, ahora su preocupación es el bienestar social, económica, empresarial, cultural y educativa de estas comunidades, **entonces ¿porque estas empresas que hoy a diario transitan por la vía de Zambrano?**, que tienen su zona de parqueo esta entre la zona a rural y urbana, no se les ve motivo alguno de impactar, ambiental, cultural, educativo, socialmente, o por lo menos con energía a esta parte de la población que necesita urgente que su camino tenga luz en las noches, donde sólo la luna ha sido testigo del peligro de sus noches al no estar sus vías iluminadas, ellos, más que nadie conocen la necesidad de también iluminar este sendero del municipio, pero, si a

ellos no les ha nacido, al pueblo le debe nacer esta necesidad de pedir a estas dos empresas consideración y responsabilidad, para esto, por supuesto, se invita a los entes de control municipal, a revisar el beneficio que estas han traído a la población y que más que iluminar estas vías, por donde ellos mismos trabajan y usan con sus camiones a diario y sus maquinarias pesadas que llevan sus materiales de hierro a la construcción de sus torres, por eso, se hace un llamado a los Sanjuaneros que hoy están trabajan como parte social de estas empresas y a los dirigentes a sentarse a analizar esta gran oportunidad de brindarle al municipio, como responsabilidad social este servicio a los habitantes de los corregimientos que a diario transitan por estas vías, donde ellos también están habitando y trabajando a su servicio.



DELIA
BOLAÑO

X deliabolano